

opusdei.org

Manos colaborativas y corazones gigantes

Claudia, directora del grupo Acción Social de la Iglesia San Josemaría, habló en una entrevista radial sobre las actividades a desarrollar.

03/11/2021

El mes de octubre es un mes especial porque el 2 celebramos el aniversario de la fundación del Opus Dei y el 6 se cumple un año más de la canonización de San Josemaría Escrivá de Balaguer, su fundador. Los fieles creyentes lo celebran y

agradecen por todas las enseñanzas impartidas que impulsan a santificar la labor diaria.

Esta es la motivación que llevó al grupo Acción Social a trabajar en servicio de los que más necesitan. La labor consiste en recolectar alimentos para ayudar a familias de escasos recursos. Sacerdotes de otros sectores también reciben colaboración para que la puedan distribuir en sus respectivas iglesias.

¿Cómo ayudar?

La colecta de alimentos es en la Iglesia San Josemaría, ubicada en vía Samborondón. Se recibe en los horarios de 9 a.m. a 1 p.m. y de 3 a 6 de la tarde. Se pide ayuda a todas las familias conocidas para poder armar 50 canastas mensuales. Actualmente, ya tienen siete meses realizando esta recaudación. El sueño del grupo es conseguir más productos y así poder beneficiar a muchos hogares.

Una de las donaciones proviene de familias que colaboran con \$5 mensuales para la compra de los productos comestibles: aceite, arroz, azúcar, lenteja, avena, atún. También reciben ayuda por parte de las empresas, las cuales tienen la capacidad de donar mayor cantidad de alimentos. Sin embargo, el objetivo es llegar a más familias no solo cerca del sector, sino extenderse a nivel local.

La colecta de canastas es una de las actividades principales, pero también hacen recolección de ropa y juguetes para realizar pulgueros de ropa. Con las ganancias además de comprar productos, también se puede sacar fondos para la misma parroquia. “La necesidad existe aquí y en todo el mundo, así que hay que ayudar al pobre, pero de corazón y en lo que más se pueda”, enfatiza Claudia.

Invitación especial

Otra de las actividades que realiza Claudia dentro de la iglesia San Josemaría es la ‘Oración de las madres’. La cual dura 15 minutos y se hace todos los martes después de la misa de 7h30. “No solo hacemos acción social, sino que rezamos por los hijos. Son súplicas muy bonitas, que las hacemos guiadas, y son muy milagrosas — existen muchos testimonios—. ¡Están todos invitados! Lo más grande que una madre puede hacer es pedir por sus seres amados”, menciona Claudia.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
dev.opusdei.org/es-ec/article/manos-
colaborativas-y-corazones-gigantes/
\(05/08/2025\)](https://dev.opusdei.org/es-ec/article/manos-colaborativas-y-corazones-gigantes/)